

BULLETIN MISSIONNAIRE

SABBAT 8 Octobre 2022



Le mal du pays!

Aux enseignants de l'école du sabbat :
Cette histoire est pour le sabbat 8 octobre.

Par Jason Sliger

J'ai le mal du pays ! dit Evangeline, se laissant tomber sur son lit alors que la sueur perlait sur son visage et son dos. "C'est tellement chaud! Je ne peux pas me calmer pour quoi que ce soit.

L'Américaine de 10 ans ne se sentait pas à sa place dans ce pays nouveau et étrange. Elle et sa famille venaient d'arriver à Port Moresby, la capitale de la Papouasie-Nouvelle-Guinée. Ils se préparaient à travailler comme missionnaires dans un avant-poste éloigné de la province occidentale de Papouasie-Nouvelle-Guinée.

"Maman, pouvons-nous s'il vous plaît rentrer à la maison?" dit Evangeline, fondant presque en larmes. « Grand-mère et tous mes amis me manquent.

Je n'ai pas d'amis ici.

« Je suis tellement désolée, chérie », dit Mère en tendant à la fille un chiffon frais pour essuyer son visage en sueur. "Je sais que c'est étrange d'être dans ce nouveau pays. C'est dur d'être si loin de toute sa famille et de ses amis. Mais je suis sûr que Dieu a de nouveaux amis et une nouvelle famille pour vous ici en PNG.

PNG signifie Papouasie-Nouvelle-Guinée. Tout le monde dit PNG parce que c'est plus facile à dire que Papouasie-Nouvelle-Guinée.

Tout sonnait bien alors qu'Évangéline écoutait Mère parler. Mais cela n'a pas aidé ce sentiment intérieur, ce sentiment d'être un excentrique, de ne pas appartenir à la PNG.

Le lendemain fut chargé. La famille est allée en ville ensemble pour acheter des fournitures. L'endroit où ils vivraient en tant que missionnaires n'avait pas de magasins où ils pouvaient acheter des produits d'épicerie quand ils en avaient besoin. Ils avaient donc beaucoup de courses à faire. Maman avait une longue, longue liste de choses à acheter – suffisamment de fournitures pour quatre mois !

« Évangéline, pouvez-vous s'il vous plaît organiser ces boîtes de conserve ? Nous devons les mettre soigneusement dans le panier », a déclaré maman.

"D'accord, maman," dit-elle.

Elle aimait faire en sorte que toutes les canettes, boîtes et petits paquets soient jolis et soignés.

Quelques semaines plus tard, le sentiment de mal du pays n'était pas aussi fort. La famille a fait une excursion en bateau passionnante jusqu'à leur avant-poste de mission et a emménagé dans leur nouvelle maison. La terre du peuple Gogodala dans la province occidentale de Papouasie-Nouvelle-Guinée s'avérait être un endroit très intéressant à vivre.

"Évangéline, Nato est devant en train de jouer à des jeux avec certaines des autres filles", a déclaré Mère. Nato était une jeune fille Gogodala qui vivait à proximité. « Tu devrais sortir et jouer avec eux », a dit maman.

"Mais maman, ils me regardent et je ne peux pas les comprendre", a déclaré Évangéline.

"Je comprends, ma chérie, mais plus tu passeras de temps avec eux, mieux tu apprendras à les connaître", a déclaré maman.

"OK, je vais essayer", a déclaré Évangéline.

Jour après jour, alors qu'Évangéline sortait pour regarder jouer les enfants, elle devenait de plus en plus à l'aise avec eux.

Un vendredi soir, alors que la famille missionnaire accueillait le sabbat, le père a demandé à Évangéline et à son frère et sa sœur ce pour quoi ils étaient reconnaissants.

Évangéline réfléchit un instant. Puis elle a dit avec un grand sourire : "Je suis reconnaissante de commencer à me sentir plus comme une vraie PNG."

Oui, il y aurait bien d'autres ajustements à faire, mais elle commençait à se sentir chez elle.

Merci pour votre offrande missionnaire de l'École du sabbat qui aide à répandre l'Évangile en Papouasie-Nouvelle-Guinée et dans le monde.